Fulgences Balister

nidess

Asegura la Señora de Batista que su Esposo Abandonó el Hogar

La señora Elisa Godinez de Batista presentó ante el juez de Primera Instancia de Marianao demanda de divorcio contra su esposo el mayor general y ex presidente de Cuba Fulgencio Batista y Zaldívar, alegando el abandono reiterado del hogar.

Expone la promovente, por medio de su letrado el doctor Miguel A. Figueroa, que el demandado se encuentra actualmente residiendo en México, interesando por ello se libre comisión rogatoria que será diligenciada por medio de la Cancillería a fin de proceder al emplazamiento.

Con la demanda se acompañan varias certificaciones relativas al nacimiento de los hijos habidos en el matrimonio. La demandante renuncia a toda pensión alimenticia, sin que se haga constar extremo alguno respecto a la sociedad civil de gananciales.



